



El empresario chileno Max Marambio, por décadas cercano a Fidel Castro, inició acciones legales contra el gobierno cubano ante un tribunal internacional para defenderse de "infundadas y calumniosas acusaciones" del gobierno cubano, que lo acusó de corrupción, informó el miércoles un comunicado. **By EVA VERGARA / AP**

SANTIAGO DE CHILE

Marambio, ex miembro del círculo íntimo del presidente Salvador Allende, dijo que, "con profunda decepción y dolor", y ante el "infundado e injusto conflicto que se ha generado con nuestras empresas en Cuba", inició las acciones legales ante la International Chamber of Commerce (ICC), con sede en París", que la acogió el 1 de octubre. No precisó si se trata de una demanda.

Señaló que tomó la decisión luego de agotarse el camino del diálogo y la negociación para "promover una justa rectificación".

Marambio es dueño a medias con el gobierno cubano de la empresa Río Zaza que se dedicaba a la producción de jugos, lácteos y bebidas alcohólicas, con el que, se asegura, se hizo millonario en la isla.

Pero las buenas relaciones del chileno con las autoridades de Cuba terminaron el 2009, cuando empezó a ser investigado y luego acusado de varios delitos de corrupción.

"Quiero señalar que el objetivo central de esta acción legal en curso es la defensa irrestricta de mi honor, el de mis colaboradores, y el de todas las personas que han colaborado y confiado en el proyecto empresarial Río Zaza, que juntos construimos y lideré durante más de 16 años", dijo.

EL CHILENO-CUBANO MAX MARABIO, DEMANDA A CUBA ANTE TRIBUNAL INTERNACIONAL

Escrito por Indicado en la materia

Jueves, 07 de Octubre de 2010 09:33 - Actualizado Jueves, 07 de Octubre de 2010 10:13

Añadió que el conflicto con él fue construido "sobre infundadas y calumniosas acusaciones", que provienen de "algunas autoridades cubanas que, sobrepasando su propia legalidad, iniciaron hace casi un año una persecución implacable en mi contra, sembrando un manto de duda" sobre su negocio.

El inicio de los problemas de Marambio, en el 2009, coinciden con su apoyo económico a la campaña electoral de Marco Enríquez-Ominami, que se descolgó de la coalición de centroizquierda que gobernó Chile por 20 años, y cuyo candidato perdió ante Sebastián Piñera.

Analistas políticos dijeron que la campaña de Enríquez-Ominami restó votos a la coalición oficialista.

Uno de los gerentes de su compañía, el chileno Roberto Baudrand, fue detenido en Cuba y llevado a extenuantes sesiones de interrogatorio. Luego apareció muerto en su departamento en abril último.

Read more: <http://www.elnuevoherald.com/2010/10/07/815664/marambio-demanda-a-cuba-ante-tribunal.html#ixzz11fCzdWyg>